
SEMAINE DE L’UNESCO AU LFA, LES ÉLÈVES
ASSISTENT À PLUSIEURS CONFÉRENCES

Le Lycée Franco-Allemand (LFA) a organisé, du Lundi 11 Mars au Vendredi 15 Mars une
semaine de l’Unesco plusieurs conférences sur le thème de l’eau, son utilité, son usage et son
mode de consommation favorable.

1. Posters
Premièrement, des élèves de seconde de Section Internationale Anglaise 1, ont réalisé des
affiches sur l’eau, chacune en rapport avec un Objectif de Développement Durable (O.D.D.).
Suite à leur réalisation, les productions ont été affichées dans les couloirs pour exposer leur
bon travail.
Voici l’une d’entres elles:

(Affiche de Orphée, Viola, Thanina, Maëlie,
2SIA1)
Cette affiche traite l’assainissement de l’eau et son importance dans le monde, pour la
santé des animaux marins ainsi que pour la santé des humains. De plus, elle explique
comment gérer l’accès à l’eau potable et le peu de risques que présente
l’assainissement des eaux sur les milieux naturels.

2. Conférence de Mme Roy
Ensuite, une conférence de la part de Mme.Roy, une ancienne professeur de S.E.S du LFA qui
enseigne maintenant dans une école préparatoire. A travers sa conférence de 2 heures, Mme.
Roy nous a parlé de l’eau au niveau macroéconomique, c’est-à-dire la consommation de l’eau,
la distribution de l’eau potable et son coût. Les usages économiques de l’eau, donc l’usage
vital et sans substituts ainsi que les dilemmes et les inégalités liés à l’eau et enfin les solutions.



3. Conférence Bernard Barraqué
Dernièrement, les élèves de 3ème jusqu’à la première, ont assisté à une conférence de
Bernard Barraqué évoquant les services publics et ressources en eau. Bernard Barraqué leur a
évoqué les différentes mesures prises dans différents pays (Etats-Unis, Angleterre, Espagne,
Allemagne, Portugal et Pays-Bas) afin d’économiser au maximum les ressources d’eau mais
aussi les inconvénients de certaines mesures.

A New York par exemple, un captage de 250 km a été mis en place, mais cela élève la
consommation en eau, une eau peu traitée.

Toutes ces conférences nous ont appris comment gérer notre eau à grande et petite échelle.
Nous avons également pris conscience que l’eau est une source qui sera, dans le futur,
potentiellement épuisable si l’on ne prend pas des mesures qui réglementent la
consommation d’eau. Enfin, nous avons étudié les problèmes de consommation d’eau de
certains pays, leurs mesures, si cela fonctionne, à quelle échelle et si c’est une solution
durable ou non.
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